

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR, D^a. MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a Valentina MARTÍNEZ FERRO y D^a MARTA GONZÁLEZ VÁZQUEZ

179/000495

5263

¿Han informado los medios, canales y emisoras de RTVE sobre la noticia de que agentes y funcionarios diplomáticos españoles trataran de sacar a personas asiladas en la embajada de Méjico en La Paz (Bolivia)?

Es una versión del incidente en Bolivia que también fue recogida en las informaciones que ofrecimos.

TVE y RNE han informado de los problemas entre Bolivia y España por el incidente producido en la embajada de Méjico en La Paz. También se ha informado de que el Gobierno interino de Bolivia acusa a España de intentar sacar a personas relacionadas con el ex presidente Evo Morales.

En Madrid, a 3 de febrero de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE

rtve
ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA

Rosa María Mateo Isasi